

心に残る学校生活を 自分たちの力で創り上げる学校行事 ～中央プロジェクト～

中央中学校では、新型コロナウイルス感染症の影響により、学校祭である「中央祭」を例年どおりに実施することが難しい状況の中、「中央祭」の規模を縮小して実施するよりも、「中央祭」に代わる新しい学校行事として、自分たちの学校生活を豊かに彩る取組をゼロから創り上げることに挑戦しています。

生徒会が中心となって話し合い、「社会のためにできること」「自分たちのためにできること」をテーマに、様々な制約の中で新しい生活様式を創り上げていくことが求められている今だからこそ、新たな取組として「中央プロジェクト」を次のとおり開催しますので、お知らせします。

中央プロジェクトについて

1. 開催日時 令和2年10月8日(木) 8:35～15:50
※雨天の場合は、10月9日(金)に開催
2. 開催場所 相模原市立中央中学校 校庭、体育館、教室等
3. 参加生徒 全校生徒648名
4. プログラム 8:35～ 開会
9:00～ 各セッション開始

各学年が3つのセッションをローテーションで巡ります

名称	グラウンドセッション	体育館セッション	教室セッション
場所	校庭	体育館	各教室
内容	3密に気をつけつつ、学級の団結力を確かめ合う場として、「学級対抗全員リレー」と「ハリケーン」を実施	一人ひとりが楽しい時間を過ごすことができるよう、様々なジャンルのクイズを実行委員会が考案した大規模「クイズ大会」を実施	皆が元気になれるよう、地域の方々や医療従事者の方々、学校の仲間に向けてのメッセージを横断幕に記して、各教室の窓から校外に向けて発信 ※横断幕の例 「意識は高く リスクは低く」

【問い合わせ先】

中央中学校・副校長 野口
042-755-0071